

Biographie de John Wilmoth



M. John Wilmoth est directeur de la Division de la population des Nations Unies, au sein du Département des affaires économiques et sociales, depuis janvier 2013. Auparavant, de 2005 à 2007, il était chef de la section Mortalité de la Division de la population. Auteur d'un parcours académique remarquable, M. Wilmoth a été professeur à l'Université de Californie à Berkeley et chercheur au *Center on the Economics and Demography of Ageing* à Berkeley. Il est auteur et coauteur de plus de 50 articles publiés dans des revues scientifiques et traitant de divers aspects de la dynamique des populations. De 2009 à 2012, il a été recruté à titre de conseiller principal par l'Organisation mondiale de la santé et la Banque mondiale pour le développement des nouvelles estimations de la mortalité maternelle, servant au suivi de l'OMD 5. Il a été membre de plusieurs panels d'experts réunis par le gouvernement des États-Unis et par la *National Academy of Sciences*.

Mr. John Wilmoth has been Director of the United Nations Population Division, within the Department of Economic and Social Affairs, since January 2013. He worked previously for the Population Division as Chief of its Mortality Section from 2005 to 2007. With a distinguished academic background, Mr. Wilmoth has been Professor at the University of California at Berkeley and a researcher in Berkeley's Center on the Economics and Demography of Ageing. He is the author or co-author of more than 50 scientific papers on various aspects of population dynamics. From 2009 to 2012, he held consultancy positions at the World Health Organization and the World Bank, serving as the lead consultant for the development of new maternal mortality estimates used for the monitoring of MDG 5. He has been a member of several expert panels convened by the U.S. government or National Academy of Sciences.